

Des Cubains condamnent au Kazakhstan les calomnies des États-Unis sur le terrorisme



La Havane, 16 mai (RHC)- L'Association de Cubains Résidant au Kazakhstan a condamné l'inclusion de notre pays dans la liste étasunienne des pays qui, selon Washington, promeuvent le terrorisme dans le monde. Une déclaration émise par l'association condamne une telle pratique des États-Unis qu'elle qualifie d'arbitraire puisque Washington a inclus, sans argument, encore cette année Cuba dans la liste en question malgré la condamnation mondiale de cette décision.

Ils ont également demandé la levée du blocus inhumain que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans déjà ainsi que la libération des 3 antiterroristes cubains Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Antonio Guerrero qui sont toujours en prison aux États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23333-des-cubains-condamnent-au-kazakhstan-les-calomnies-des-etats-unis-sur-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba